

L'Égypte invite Palestiniens et Israéliens à se rasseoir à la table des négociations



Gaza, 24 octobre (RHC-PL) Le gouvernement égyptien a invité les délégations palestinienne et israélienne à revenir à la table des négociations sur le cessez-le-feu à Gaza.

Cette initiative intervient dans un climat de plus en plus tendu en raison des provocations d'extrémistes juifs, soutenus par l'armée sioniste, aux environs de la mosquée Al Aqsa à Jérusalem, l'un des lieux sacrés de l'Islam.

Des sources palestiniennes ont indiqué que les discussions reprendront lundi prochain. La zone de pêche palestinienne et d'autres questions abordées lors des discussions précédentes seront au menu des tractations. Le gouvernement égyptien est le médiateur des négociations indirectes entre les deux parties.

Les Palestiniens demandent notamment l'ouverture d'un aéroport international dans la Bande de Gaza et d'un des ports de pêche. Cette activité économique est l'un des seuls moyens de subsistance de la population de Gaza, qui subit le blocus israélien depuis 8 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/37318-legypte-invite-palestiniens-et-israeliens-a-se-rassoir-a-la-table-des-negociations>



Radio Habana Cuba